

## サッカーチーム

現部長 藤田 知弥  
前部長 増田 展明  
顧問 和田・廣瀬先生

僕達サッカーチームは現在、和田先生、廣瀬両先生の下、マネージャーが二名、選手二十八名の計三十名で日々練習に励んでいます。

今年度、高体連地区予選では準決勝で工業高校にPK戦で敗れ、全道大会の出場を逃しました。新チームとなり迎えたプリンスリーでは、一次予選を突破した後、二次予選のグループリーグで、白樺、帝広大谷、帝広緑陽とリーグ戦を行い、グループ内で一位となり、決勝大会へ進出しました。決勝大会では、目標には届きませんでしたが、全道の強いチームとの試合ができ、とてもよい経験をすることができました。

その後、高校サッカーチーム選手権、新人戦と立て続けに二つの大会が行われましたが、全道へ進出することはできませんでした。この悔しい結果を真摯に受けとめ、自分達の「ボゼッショントンサッカー」に磨きをかけ必ず来シーズンにリベンジしたいです。追われる側から追う側となつたので負ける事を恐れず思いつ切り戦おうと思います。

終わりになりますが、先輩方には本当にお世話になりました。先輩方とサッカーてきて本当に楽しかつたですし、もつと長い間一緒にプレーしたかったです。いつでも部活に顔を出しに来てください。ありがとうございます。

